

### BAföG-Tour am 6. Oktober

Mit der BAföG-Reform (27. BAföG-Änderungsgesetz) unterstützt der Staat junge Menschen jetzt deutlich besser – durch höhere Bedarfssätze, höhere Freibeträge und eine Anhebung der Altersgrenze. Außerdem wird die digitale Antragstellung vereinfacht. Um Studierende vor Ort über die Verbesserungen aufzuklären, macht eine BAföG-Informationstour des Bundesministeriums für Bildung und Forschung (BMBF) im Oktober Halt an 34 Fachhochschulen und Universitäten deutschlandweit - am 6. Oktober an der Hochschule Aalen von 11.30 - 14.00 Uhr im Foyer Beethovenstr. 1.